

Behindertenbeirat der
Landeshauptstadt Schwerin

Schwerin, 19.05.2022

Herrn P. Nemitz
Büro der Stadtvertretung

- Im Hause -

Stellungnahme: Portal für Barrierefreiheit in der Landeshauptstadt Vorlage 0043/2022

Der Behindertenbeirat hat sich das Portal „Klarschiff“ einmal genau angesehen und konnte der Stellungnahme der Verwaltung in keiner Weise nachvollziehen, wo die Barrierefreiheit angegeben sein soll. Schon auf der Startseite sucht man die Barrierefreiheit vergebens.

Die Barrierefreiheit ist nur aufgrund der Beschreibung der Stellungnahme der Verwaltung gut zu finden. Ohne die Beschreibung wird es hier aber schwierig.

Problematisch ist, dass das Thema Barrierefreiheit nur unter den Link „Ideen“ und nicht unter „Probleme“ auftaucht, weil das suggeriert, dass das Thema nicht zur „Pflicht“, sondern nur zu „Kann man ja auch machen“ gehört.

Der Behindertenbeirat empfiehlt, dass die Kategorie auch unter „Probleme“ auftaucht. Weiterhin mahnt der Behindertenbeirat an, dass ein dritter Button „Barrierefreiheit“ hinzugefügt wird, damit das Thema in sich der leichten Auffindbarkeit (= digitale Barrierefreiheit) präsenter ist.

Dem Antrag von der Stadtfraktion DIE LINKE. kann der Behindertenbeirat der Landeshauptstadt Schwerin somit nur befürworten.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Angelika Stoof